



León, 18 de septiembre de 2013

## **El PSOE denuncia el altísimo precio de las ludotecas infantiles**

- **La subida de tasas se une al encarecimiento de todos los programas de conciliación**
- **El precio se ha triplicado para los usuarios del servicio en el curso escolar**

El Grupo Municipal Socialista denuncia el altísimo coste que las familias leonesas tendrán que pagar si, este curso, deciden inscribirse en las ludotecas municipales. El coste de este programa ha pasado en poco más de dos años de 30 euros al año de la anterior legislatura a los 45 cuatrimestrales que ha establecido el PP para este curso por lo que, en el mejor de los casos, las familias pagarán por el curso escolar un 300% más.

"El alcalde, que tanto se ufanó de preocuparse por la familia, ha sido un verdadero dinamitador de todos los programas de conciliación. Ha eliminado muchas de las iniciativas de conciliación, cerrado dos guarderías municipales y establecido precios y tasas que son totalmente inasumibles para muchas de las familias leonesas", indica el portavoz socialista José Antonio Diez.

Las tasas establecidas para las ludotecas municipales son, para este curso, exageradas para la coyuntura económica actual de León. "El alcalde no es sensible a una realidad de 13.000 parados, de recortes en educación o sanidad y de encarecimiento de todos los programas de conciliación tanto de los centros



**GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE**  
**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN**



educativos dependientes de la Junta como de los establecidos por el propio Ayuntamiento”.

La subida de los precios hasta niveles tan elevados es la causa que explica que con el curso ya en marcha las escuelas infantiles tengan hasta un 70% de plazas libres en horario de tarde y casi un 20% en horario matutino, un hecho que contrasta con la ocupación total en otros cursos cuando “los centros municipales cumplían la labor social para la que fueron concebidos, diseñados y financiados”.